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UNIVERSIDAD DISTRITttL 

FRANCISCO JOSE DE CALDAS 

CONSEJO SUPERIOR UNIVERSITARIO 
ACTA No. 022 

SESION No. 022 ORDINARIA 
OCTUBRE 24 DE 2007 

En Bogotá D. e., ~i~ndo 1<1" 08:00 ¿I.m" del 2<1 de octubre de 2007, previa 
COIIVOCillori¡¡ del ~;er'¡rJr Pl"~sidente tI!':1 ronseJo 511peflDI- Universitario de la 
Unlversltl,ld Di;;Lrlt<l1 FrallClsco Jose ,1" C¡¡ldas, se 1,lcieron presC'óllles en Ji! 
SJla de Juntas de la Rectaria, los siguientes integrantes: 

Cons0jero FRANCISCO CAJIAO RESTREPO, Representantf> del Alcalde 
Mayor ele Bogotá [).c. y Presidente d~1 Consejo Supenor Universltélrio; 
COI1~ejé;:l'a MARGARITA MARIA PEÑA BORRERO, Repn::senti1llt'! del 
r-llnlstro de Ed'IC<'lClón Nilllonal; Cons"jer'o FABIO LOZANO SANTOS, 
Reprf.!·,i!lltantC' de los Exrectores de la Unlver:iidad Distntal; (.)nsejero 
JORGE GONZALEZ PEÑARETE, Repr~s~ntante Principal de IL, Egresados 
Gr,1duados; Consejero EDGAR RICARDO LAMBULEY ALFEREZ, 
Rt'2pr,~;;erllalll(;! de las Directivas Académicas; COl1seJero JORGE ADELMO 
HERNANDEZ, Representallte prlnci¡.>al de los profesores; Consejero 
CARLOS JAVIER MOSQUERA SUAREZ, Rector (e) Unlversld;¡d Distrital 
Fr.;¡rlCl' JO',I' d,~ '_G,;Ja':. actúa c::¡mo Secretario del Consejo.: el Doctor 
GUSTAVO TABA RES RAMIREZ, Secn:lario General de 1<1 Universirji)d. 

El Sellol Secrett11"10 ti,., CúI"lS< 8 511P'c'I'IIH GUSTAVO TABARES RAM!REZ, 
:Jmmcia "uorum deci~orio; a~ ,;ten seis (6) miemb,'os J.lrrncipale del Cor.sejo 

.'perior Universilario. 

El SC'nar Preslc1""lte somete a considL'rilclOll la 8genc1a pl'Opuesla, Se ¿¡plueba 
y d<JS¡1lrolla ,,1 ~1,luiel,te arde ,Iel día, 

I 

J. ,. 

ORDEN DEL OÍA APROBADO 

Design<tción del RectOI· en propiedad, c<tlcndilrio y 
Pl'ocedi 111lento. 
Estudio y aprobación de las actas pendientes. Informe de la 
Comisión. 
Solicitudes de; docentes. 
Proyecto de Acuerdo por el cual se autoriza cupo para 
comprometer apropiaciones de vigencias futuras para 1 .. vigencia 
fiscal 2006. 
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~. Propuesta de membresia como fundadores de PARQUESOFT
Bogota. 

ORDEN DEL OlA APROBADO 

1. oeslgl1ación d.d 
procedimiento. 

Rector en propiedad, caiendario , 
El Señor Presi,jE'nte ma"ifie~I>~ su oreocupaci6n por el C'Jrto tiempo que 
queda p,lr¡¡ la design,,,:ión del P.ector, la fec.ha progrilmad.:. es el próximo 
montes y 11Clsta el nlomento el CSU no ha escuchado los candidatos. Por lo 
tanto, ]J1"OlJone corl't~l' la rl¿~llJndCi¿'n [:11<1 ~emal1il pMd permit'l" el estudio de 
las 110ia~ de ... ida pJI' :)arte :11' ;" Comisión Evaluadr:.ra y en l.] ~Jróxima ';'~5ión 
Jet Con','1» e~ ;uc al j. ca,1' jatos E nece'cJrlo ql:e la ';·'5ignar.,,·:' del 
"',ector cueme ,·,m tn'~ ,;ri,,,"15 ,aciOllilles 

• Que el RecLor L1esignJdo haga parte de los cinco ',el¡-:clona¡;]o_, F.!n la 
'_.:m,;ulta c"n la COmuniCl.3cJ u"ivcr~;itarla, 

• El ",l:ujic, Cl¡~ la e IloJas. de vida. 
• Pre5entación de las propul:stas, teniendo como criterio el documento 

basE'! del Pldn Estrat4glco de Oec;arrOllo, 

U <:0' ",,'jI"o) JORGE ;:;ON2,·\U:,: P., ";15ia,~ra pe:tlnente la ~t'si6n co., 105 
r~;lIldld,Jto~ a la P.i.!cLNia, prf' .. " -olloclm" 1tO PQr pl,'t. de ¡jsto~ del pmyecto 
de PI,111 ,jI" Desarr'ollo, 

F: CCrlse)\!ro FABIO i !JZANrJ " , ,l1forn,a :;obr'e el p:'o,~edl'r 'l"1[O -segui.io en 
oporlunlclacles anteriores y fll,lnlfiesta su acuerdo con la propuesta hE'!cha por 
el 5~lior f'resid'OnLi.! ue aplMilr tilla S12n1¿lIlil la desllJnaCiÓn .::le Rector, lo que 
le permrtlr'oÓ d lel Comisión tvaluad<lra wntar con mayor tiempo; lO 
P't'Qcuplnte dt'\ :,"u __ '-'" 'lto es man' 1er m,;s e1 ",ilo alas candidatos y 
que se pli'~da d;:lr una equivocada percepció1ll la comunidad de e!>ta 
deci~lón, 

Se propone y ,;e, "prueba p';lr un¡,ni:n'dad cldeiJntar la ';t!Slón con los 
CCl'ldidatos el ",ien"::-, 2 de noviembr;:" por lo anterior se debe mor1iflcar el 
Acuer'do No 04 del ¿3 de oclubre de 2007 por medio del cual se dispone 
contir'uaf el proceso "Iectoml para designación de Rector en propiedad, 
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A continuación el Consejero FRANCISCO CAJIAQ R.., propone definir un 
mt~Cilnismo que pern11ta la designación de un Rector, de la manera más 
CCHIsensuada posible. Rector Que rellna las mejores caracterlstlcas, 
e.;¡Hnlnando en cOllcIencla la mejor COlldición do:! los candidatos, en tanto que 
r",presenten 105 Inlt?n~~es II1~lIlUcloi1ale5 y puecli1 cantal' con el Cipayo del 
CSU. 

Recoll1iend<l escuchiJl" VilnJ~, formulas con el propósito de poder definir el 
",c;ani~;fI1,) mbs aproplad¡" un ·:nt,·, ,) pu~de ser la v"taclón secreta . 

Interviene el Const'jer" JOI.l.GE GONlÁLEZ P. para informar, que en el 
Acuerdo No 02 de ¡007 del [SU ~e tiene establecido el procedimiento de 
dt'·;ign;:,ei6n del Re_:o: y <le_ ,~,- el c·iterio recomendado de votoc,ór, secreta. 

2. Estudio y aprobación de las [Jetas pendientes. Informe de la 
Comisión. 

Se someten a consideración li1s actas No 17, 18, 19, 20 Y 21, con las 
slg II ¡,. '"\ te~ o bse 1·\1.'; (O II'_'S: 

Atta No 17: el Sellar Pres,denll' soliCita precisar la decisi61' que se adoptó 
rrente al Control de Adve·'''n.:la presentado por la Contra lada Distrltal y que 
·~()Ilsistló ",n que el p ... ,.-l·~nt re~D( '"lderia a partir de la respuesta dada por 
el Oo,:tOI" ENRIQUE B!)ROA y ! 's a~·, ec1O" administrativos serian respondidos 
10 JI plrte del Seilor l. tor 

1:1 Cnns"jero FABIO LOZANO S •• sabl"!: el Control de Adv,-,rtencia, precisa su 
·,pinion sobl·e la mtroll1ijión IIl~1ebida por parte de la ConU·aloria con respecto 
.l 1,1 autonomía Llnlver<;lt<ll"l'-l y que \lil Ini!.s alla del cohtrol flsciJl. 

, 
5" aprlleb<1 el Acta No D17 COI' 1,1'; observilclones hecha~ .. 

A(~J Nc 1.~: Se aprUt'bl -jn obser\laciol:es. 

AC".<1 No 19: Se aprJJ"b~·.n Ib~e·v<lclone 

Acta No 20: d ConseJ':,r·o FABIO LOZANO S, recuerda que en e·;ta <;eslón se 
,1lJordaron dos t~mas (In,lnc",ros: la adición del presupuesto, en el ~entldo de 
apropiM recursos de la ·~staITIpllla con destino a la adquisición de predios. 
inversiones ,~n laMoratorlo·,. etc, y el otro tema tiene que ver -:on la solicitud 

','m:v"I'.I'J<: len 
'-'rcdll;il_;('~ ] 
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de unos traslados pre~\Jpuestule<;, Solicita precisar 1<1 dedslon que se tomó 
con respecto a estos c!o~, t,¿mas, aclJra que su propuestiJ fue respaldar las 
diligencias del Senol' R¡:(lor y de la Oficina eje PlaneClción de modiFicar el 
pr'~~Ulluesto en ese sentido, pero nO I¡¡o; apru~ba tOrl,w'CI porque se puedE' 
COITN el l"iC5g0 de terminar el ano cen UI10S excedent~s fll1<1I11:Ier05. 

A<!lclon<1ll11ente se le solicitó il la ad;nlniSlración la pre'ienti1Clón de un plan 
(le ejeClI~i6n, pero con '_:orpre~.'-I ~e encuentra con un hccllO JurídiCO ya que el 
Acuer,H:' de tras:,'dos y .~diuón ixesupuesta1f!s esta Firmado. 

Inform,~ el Señor ~",(tor oue en la sesión antericr del CSI,I se ¿ntregó un 
TOn')or'''''il ,te ej,'cwi6n, que t.ie')I;'· previsto ~jecutar un :J01'" de 10<, 
n':ur·('~ 

Interviene la Doctora MQ,RGAr'l.JTA M. PEÑA B. aclarando qlJ~ la dé-cislón que 
"e tomó fue con respecto a la'; ,-ifras, dejando a discreción de la 
.ldmlr¡lslraciÓn 1.'1 flJ;:¡ción del monto de esa modiflcaclór1 presupuestcll, 
,leper1diendo de los recursos de posible ejecución durante Ii! vigencia y el 
IIlnnto ilprobado 1)5 el ~tll: flgLll"il ,m ,:,1 Acuerdo. 

Qlll'dil pendiente la <1P",)j),xIO:1 del Acta No 20, hay neceSidad d':' ,111ex"r el 
dclo administrativo con lo" tr';¡'c,:](.b5 y ,::Ilciones presupu",-,tal¡.;; arrobados, 
~.~ le so'icita a la aomlnhtrauón la ejecución del cronograrna y de los 

~rso, de: Sic,ema 1nt"''':,11 :k ,:>i~::e'T' q'ledando é5to~ ,:':l1di:."'lados a 
l dp"ob"";ó,, de la com'sIÓ' ,;ollstltuid3 po~ ':1 CSU. 

Ac::a No :' 1: el Senol Presidente 501lclto3 ;;!clarar la interven, ,6n del Consejero 
L.O.'.<lno con respecto il Ii! ncr.e~ldad de firmar ei pacto de ~oncurrencia y el 
rlluanl';I11O acordado fUi ',w""tiluir una comi~;lón ,'01. :'art,:ipación del 
M,nlsterio dt~ Hacienda. 

[1 .... ctnsejero ¡",tI.ElIO I_OLANO '5. m,11lifie"ita [jue el t!?ma del nOIl~br,~miento de 
la Comisión Evaluador", ,"le las hoJ<ls de vida de IQ~ CandlrJillns .1 R.ector no 
rUf dl1 punto del orden del rli.J ,lprobado, ,cino UI1J preocup;1CIÓn planteada 
por ,~I representante e<¡tudiantil. 

El Consejero fHCARDQ LAMBULEY A. observa. que en el orden del dia 
aprObado se contemplaba la solicitUd de la Facultad de Artes Cle autorización 
para 13 ejecución de lOs recursos del convenio con el Mini~tt'rlo de Cultura. 
Por lo tanto, soliCita incorporl1rlo como tem<:l tratado en la sesión anterior, 
donde ,'1 CSU estableció que este es un tema de compelenclil del Rector '1 rlO 

• 

! 11()(.'Vcllll,;¡r:IOIl , 
, led,l,], Ión 
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del ConseJo, teniendo en c\lenta el lOI1Cepto expedido por la Oficina Asesora 
.lurldlca. 

Lo~ Con:-;ej€:I05 lORGo: GJN7.AlEZ p, V JORGE A. HERNANDEZ, miembros de 
la cOlllis.iÓn de revis,ón de actas, ,":nden su illforme, aclarando que se hizo la 
levlsi6n de do<:; pélqueles: <1<, las ilet<'l,> crHrespol,dleI1l~5 ul año 2005, cuyas 
Inconsistencia,> y ObS,;,f-<lcloru j fueron presentiJdas a la Secretoria General 
,.ura <;u cOITc..:clon y ,_,'n 1,"~P~c::, a la', actas del 2007 no 51.! '~ncontraron 
"I'je(ione5 para su aprObacl"'-,_ 

El Seiior Pn~sid"nle manlflhr:a su [lrf'oclIpacion ¡¡ni" la aprobación de la~ 
ilCldS del 2006, teniendo en CLII~nta Que en estas 5csion"" se discutieron y 
aprobaron temilS I"nuy d'!licados para el desarrollo de la vidi'l in~t¡tucional, 

rela¡;:lonado', nm el nombram,enlo de Rectore,>, "e<;pliesta~ .~ tutelas, actos 
admil,istrallv,"; que 1,; e~;,Jolecleron '~ontrol prevIo ¿¡ lél ci'lpacldi'ld 
Ilomillad~xtl y de contl\'ltClclón del Rector, 

E! '_'lnsejen JORGE G(iN,:AL''::::: P 2lr 'ara, que las actas correspondlente~ a 
I,J', -,e';lon(", donje ';e tOl11ar,'Jn e',a~, ,jeclsione'· ya están .lprobadas y 
flrmildas. 

El 1.:ol1sej"ro fABIC LOZANU :;:,_ IlIfol'l"<1. 1:lue '>1 mecanismo élcorclado para la 
le'F¡il::ac.ión .ju la:- ac~a· p~n.jiente, e' ::jue ,";1" - <:1eben;er firmad.'ls por 
,1'.Ile .... preside .la '·"5i~'n ·~I c,~:-e'al:rJ ,.leja con,t<'ln~;" el' que sesió;'1 tue 
aprobada, acompañada :::le la firma d",1 presidente de la correspondiente 
sesión, 

• 
C;l~ aprueban 1.:15 -cKtas ratificando el mecanismo acordado, SI' d"ben ane ... ar 
1')005 los do· ",'Tlt:!nto" ;-, r,lr-entcs v d'~;ad.'l c:'_til ~,e deb~ (or,serv¡¡r 13 
grab;:¡':lón ele la 5e';1011 resp,._'(:t<va. 

3, Solícltudes de docentes. 

I:~ lon;.'0jCrO JORt;F A. HERNANDE? pr''';eI1ta la SolicItud del docente LU1S 
GARCJA SANr.I-IEZ de r:allll~,ón de htudios remunerada para adelantar 
estudios d", Doclol'ado en Quimlcil Computacional en lél Universidad de 
I"\il~.<;ey Unlv,-~rslly Nueva Zelanda. Reclama una decisión urgente por parte 
del C:;;U, ya que la '<JIJr;'ljU fue p;e::,~l1!d1" hace má~. de cuatro meses, 

,llI:,,'VWII':¡' ",1'1 
,_",rlll ,,,-,e, , 
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Al resp<écLo, dclara ei Con:,'_'jerco FRANCISCO CAllAO R. que lo aprobado por 
el CSU fue que 1<1 admllli~,tr,'CI6n debe presentClr políticas, criterios y toda la 
IILi'J(rnación rH:cesarla para una buena toma de dl?clslones con resr,ecto a las 
solicltud.:s de (latente!> y ¡" solicita al Selior Rector presentiJr en la pró)om" 
se'"CJn un cUildro, ma, ':') referencial, COI1 la InformaCión completa, Asi mismo. 
el proyecto de .'lc,,!erdo Que busca actualizar la regitlme'-,tación para la 
ilprobaci6n de 101<' cornl:clcJl1e', d~ docen:e', 

l." ConsejerJ-IARGARITA ~1_ PI:;NA B., manifiesti.! la neces',dad r¡ue tiene el 
e·u de r·:der CO"1tar e'll1 ur r1ecanismo, '1ue le permita el estudio y toma dI, 
a':;CI!I'JneS fn'nte 3 1;:5 d,fe,,=ntes ·;oli.-;itudes de comisiones de estudioS 
formuladas p'.ll' los docer.t¡,;', de la Unlversid2ld. y paré" esto, propone 11'1 
d~·fllllciÓn d~ IJI"~ pollt:lr:<'I rlc' r:¿lpacltaclón dr: recursos humanos que pemllta 
1I1lJ dd"1i( ,;m urgellte y ¿n conjunto de las difErente:. 50Iicitude'; 
pre';'-,"ltada5 00,' los d!)c,~nte', 

E' (o1seJ(:'0 FABlO LO.'t',NO S. prOjQ"e a la administra[I')r1 pre-.;entar el 
CU,~Il:jr'o ~oliclt<ldo con la ';ig,llente illrOlllliKión, 

• P;¡lillc,l<; de ':ilp2lcltac,(I;1 rl€finidas. 
,'·lar .:0 .',. ,a':> m·:·ta!, .. ,tr!tegl,)S '1 Llmpl'mlenl{1 {le m"!tas 
, c'itru.:tllra d', '>~";.' 
• Antecedeflt~s de los docentes, 

4. Provecto de Acuerdo por el cual se autoriza cupo para 
comprometer apropiaciones de vigencias futuras para la vigencia 
fiscal 2008. 

• 
Al f¡>specto, ··1 Consej"ro fABIQ LOZANO S. solicita justiflr.ar 103 propuesta 
prp.~.·'lt¡:1'1 ~,Ie :IU;:CJ e""gurar recursos que permitan la celebración de 
n'Je,r..'-; (,-'ltral:.', para !a or:;;'.l,1Ción del servicio de vigilancia, riel servicio de 
J~,','. y ,-,1 IJage. jc 1111 e ~non ce i'llrencl'loniento, durante la vigencia 2008, 
j\1,~l1il,est,l su o:lC'sacul'rrlo, que se IJII~(]u" comorometer r'ecursos de la 
proxirna vl~cnC;J conlrC'l co)l1lrdtc~ 1e ,·~t,.' diio. 

P"o¡,¡ole J ..:ar;,1 ,,),-;¡ (.,)n ',i·~n; Lo.:ano, "..:I('['IZ(lt a la administración ¡¡brir las 
Ilcl(,1(lone5 neCé':5arias pilr'" giHillltllilr actividadE!', r'utinariClS, como las 
mt2nclollada~ NI la pr'oplll'~ta, 

.. ,1 il r X"V<11. 1",:. Í(JI I , 
l,I,:cJII·" r, h 
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r:: Senor Presidentl' manifiesta no tener ~eparos frente al pfocedlrTllento, pero 
110 tiene seguridad si el Consejo Superior cuenta con la facultad para declarar 
vlg¡;nc:iao; futur¿)e. Por lo t"n10, solICita consultar con la SecretClria de 
IlilCif?mla Distrital y aplazar la aprOb¡KiÓn par¡¡ la próxima sesión. 

5, Propuesta de mernbresla como fundadores de PARQUESOFT
Bogotá. 

,- ~ El )1-10' Re·:tor prc- ~nt' a propue"ta, con el fin de apoyar -' -H!neración y 
cans·; Idación de Idea' inno ... adoras y la cultura de emprendlmlenta en 
nuestra comunidad. Como parte de las ,~strate9ias de integrución entre la 
a¡lddT,ia, la industria y el sector publico se solicita la particlpacl5!'1 de la 
LJniver~ -jad como 'nlernl)ro fundado de PARQtlESOFT-[3ogotá. 

Se aprud.la iJor ul1ill1lmidCld 1,1 propllesta, pero dF~Jilndo ~lal'Q 1lJe esto no 
Pdeele ,¡eIO Impedimo::nto pal"d hace,· pilrte de otros ¡:¡roy! ~to·', ele pal'que 
t~CIll]lóglco a nlv",1 nacional e II1lernaclol101i 

So le\limta 1,1 ,esión siendo 1.1S 10: 10 a.lTl. 

Hacen parte de la presente acta los actos administrativos aprobados 
en la presente sesiono 

La pi '">ent(· ",I'/''';,',I'I'",bo· '~n se;lón 0.:6 del día 2:" de nOViembre de 200/. 

FRANCISCO RESTREPO 

• 

GUS'r"';'~RES RAMIREZ 

SelJlJrlo 

Jl"'~ill, ,., ,jn 
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